
Untersuchungen vor der Geburt 

Beratung bei Prä-Natal-Diagnostik  

 

Prä-Natal heißt:  Vor der Geburt 

Diagnostik heißt: Untersuchung 

 

Für schwangere Frauen gibt es viele Untersuchungen vor der Geburt. 

Bei den Untersuchungen kann man heraus finden: 

 Hat das Baby im Bauch vielleicht eine Krankheit? 

 Oder hat das Baby vielleicht eine Behinderung? 

 

Die schwangeren Frauen müssen selbst entscheiden, 

welche Untersuchung sie machen wollen. 

Aber das ist oft gar nicht so einfach. 

Es gibt viele wichtige Fragen: 

 Welche Untersuchungen gibt es? 

 Welche Untersuchungen sind für mich wichtig? 

 Was ist, wenn mein Baby eine Behinderung hat? 

 Welche Unterstützung gibt es für Kinder mit Behinderung? 

 

Ein Gespräch bei einer Beratungs-Stelle kann 

weiter helfen. 

Die Beratung ist kostenlos.  

Sie können einen Dolmetscher bekommen. 

Sie können eine Person mitbringen,  

der sie vertrauen. 

 

Hier finden Sie Beratungs-Stellen in Baden Württemberg:  

Internet:    www.pnd-beratung.de  

Klicken Sie auf: Kontakt 

Und dann auf: Örtliche Schwangeren beratungs stellen  
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http://www.pnd-beratung.de/kontakt/oertliche-schwangerenberatungsstellen-in-baden-wuerttemberg/

